

Herr Marenbach teilt mit, dass es bei dieser Beschlussfassung lediglich darum gehe, ein politisches Signal für den weiteren Weg zu setzen. In der Vergangenheit ist bereits das Thema "Altstadt" als Vorgabe und richtungsweisend bestimmt worden.

Er zeigt anhand von Planzeichnungen einen möglichen Gestaltungsvorschlag in Form einer Turmruine aus Bruchsteinen, welcher jedoch im Detail noch festgelegt bzw. geplant werden muss.

Weiterhin teilt Herr Marenbach mit, dass die Volksbank als Hauptsponsor für die Gestaltung gewonnen werden konnte. Die endgültigen Proportionen werden durch ein Lattenrost/-gestell durch den Ausschuss in der Örtlichkeit festgelegt.

Nach anschließend umfangreicher Diskussion fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss folgenden